

Glück: Während die Regierungspräsidien schon handeln, wird im Ministerium noch nachgedacht

Zur Meldung, wonach der Finanzminister über gesetzliche Erleichterungen nachdenkt, um Pensionäre einfacher aus dem Ruhestand zurückzuholen, sagte der integrationspolitische Sprecher der FDP-Landtagsfraktion, **Andreas Glück**:

„Wenn in den Regierungspräsidien längst gehandelt wird, beginnt die Landesregierung über die rechtlichen Möglichkeiten nachzudenken. Selbstverständlich muss das Versorgungsrecht des Landes in Blick genommen werden, um beurteilen zu können, wie man pensionierte Lehrer oder Polizisten zur Hilfe bei der Flüchtlingsaufnahme gewinnen kann. Die freiwillige Rückkehr in den Dienst muss aber unbürokratisch ausgestaltet und für eine angemessene Vergütung gesorgt werden. Die Zuverdienstgrenzen müssen wir dazu auch in den Blick nehmen.“